

12 Sports

Football/5e journée de la phase retour de la coupe de la Caf, CF Mounana (Gabon)/TP Mazembe (RDC), demain dimanche

Le club congolais veut confirmer...



Le CF Mounana a besoin d'une union sacrée pour venir à bout de...



...son homologue TP Mazembe.

MM

Libreville/Gabon

LA cinquième journée des matches de poules de la coupe de la Caf se dispute ce week-end dans plusieurs stades africains. C'est ainsi que le stade de l'Amitié de Libreville abrite, ce dimanche 2 juillet 2017, la rencontre retour entre CF Mounana du Gabon et le TP Mazembe de la RDC. Une partie que le

club gabonais, par la voix de son entraîneur Kevin Ibinga Mutasu, prend au sérieux, même si le cœur n'y est plus. « *Tout en étant réalistes, nous n'avons plus notre destin entre nos mains. C'est donc sans pression que nous accueillons le TP Mazembe. Cela ne voudrait pas dire que nous allons fausser l'équité. Bien au contraire, nous allons livrer un match sérieux* », nous a confié Kevin

Ibinga Mutasu. Face à un adversaire que d'aucuns qualifient "d'ogre" africain, le CF Mounana se présentera dimanche sans ses attaquants Louis Ameka Autchanga et Sinayoko Hamadou, suspendus. Et probablement aussi sans le défenseur axial Coulibaly Bourama, cloué au lit par une crise de paludisme. « *En dépit de ces absences, le CF Mounana vous rassure qu'il va li-*

vrer une rencontre sérieuse. Parce que notre objectif est de faire un bon résultat », a déclaré le coach. Son groupe, à l'aller à Lumumbashi, avait perdu 0-2, œuvres de l'international zambien Kalaba et Trésor Mputu Mabi. Fort heureusement pour le club gabonais, Mputu Mabi, à écouter Frédéric Kitengie (manager général du TP Mazembe), n'a pas effectué le déplacement de Libreville.

« *Tout en respectant l'adversaire, nous sommes ici pour une victoire. Raison pour laquelle nous sommes venus trois jours avant, afin de nous acclimater. Ce match étant le dernier à l'extérieur, nous voulons capitaliser notre séjour et engranger le maximum de points* », a indiqué le manager général du TP Mazembe. Lequel, tout en avouant « *l'absence de Trésor Mputu Mabi voulue par le staff tech-*

nique », affirme que « *l'effectif du club congolais est au grand complet* ».

Les officiels :

- **Commissaire du match :** Djibril Mahamet Dembele (Tchad)
- **Arbitre :** Redouan Jiyed (Maroc), assisté de ses compatriotes Mouhib Abdallah Filali (1^{er} assistant), Yahya Nouali (2^e assistant), Samir Guezzaz (4^e officiel).

National-Foot 2/Sanctions

Sporting club de Libreville dégringole à la dernière place

MM

Libreville/Gabon

POUR avoir fait jouer frauduleusement Mouchili Ibrahim, d'origine camerounaise, avec une licence gabonaise, Spor-

ting club de Libreville ne peut s'en prendre qu'à lui-même. La supercherie ayant été découverte par plusieurs clubs du National-Foot 2 dont O'mbilanziami et Athletic club Oyem, qui se sont plaints auprès de la commission d'appel de la Ligue natio-

nale de football professionnel (Linafp), cette dernière a fait respecter les règles qui régissent le National-Foot 2. Non seulement Sporting club de Libreville doit payer des amendes, en plus il dégringole à la dernière place, puisque le

club librevillois perd tous les matches disputés par le joueur Mouchili. Aux dernières nouvelles, il semblerait que Sporting club de Libreville ait fait appel auprès de la Fégafoot, en vue de casser cette décision. **Nous y reviendrons.**

Bon à savoir

Football

Finale de la 1^{ère} édition du tournoi Le Klash, samedi 1^{er} juillet 2017 à 15 heures au stade de Nzeng-Ayong, entre Dream Team et Easy FC

Libreville Fitness Tour

Pour des raisons de calendrier, le stade de Nzeng-Ayong étant réservé pour abriter, ce samedi 1^{er} juillet 2017, diverses compétitions de football, la session de Libreville Fitness Tour de ce samedi aura lieu au stade de l'INJS, aux mêmes heures (de 8h à 11h). Le ministère de la Jeunesse et des Sports et l'Association Yori s'excusent pour ce désagrément et rassurent les participantes quant à la tenue du reste des sessions, jusqu'à la fin du mois de juillet, au stade de Nzeng-Ayong.

Chronique sportive

Un zèle pouvant avoir un effet boomerang

TOUT ou presque vole en éclats au département de la Jeunesse et des Sports. Un véritable panier à crabes où certains actes que pose chaque membre influent de ce ministère, tant convoité, ne favorisent nullement l'avancement du sport national. Géré maintenant par un groupe de compatriotes aux méthodes blâmables, le ministère des Sports vit des instants sombres et critiques de son existence. Quelques projets sportifs salutaires mis en place par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba depuis son accession à la magistrature suprême sont en train d'être décapités (ou sont en voie de l'être), au profit des "cadeaux empoisonnés". Le cas du Cocan, dont le département des Sports vient de confier la gestion à François Epouta, un

transfuge du Cocan version Christian Kerangall. L'Etat gabonais ayant aujourd'hui de sérieux soucis financiers, François Epouta et les siens auront-ils des moyens nécessaires pour préfinancer, par exemple, le fonctionnement quotidien de leur structure, comme l'avait fait, avec bonheur, le puissant homme d'affaires franco-gabonais Christian Kerangall ? Ce n'est pas évident. La preuve, les Panthéreaux U17 attendent toujours leurs primes de regroupement. Faisons donc confiance au temps pour nous édifier. Le département des Sports, qui a souvent montré ses limites au plan organisationnel, avait amené le chef de l'Etat à mettre en place la Commission nationale

pour l'organisation et la gestion des événements sportifs et culturels à caractère national et international (CNOGEMCNI). Depuis sa création, jusqu'à ce jour, cette structure a fait montre d'un professionnalisme qui est envié sous d'autres cieux. Qu'en pense François Epouta, qui lui-même, il y a quelques jours, faisait partie de cette entité ? Le gouvernement du Premier ministre Emmanuel Isoze Ngonde, qui semble oublier la vision du président de la République en matière de sport, gagnerait à arrêter de tirer le sport gabonais vers le bas. Le spectacle qu'offre à la face du monde le ministère des Sports est évidemment affligeant. Cependant, sa volonté de mettre de l'ordre dans un environnement pollué qu'il connaît

bien, n'est pas mauvaise. Cette volonté s'est déjà traduite par des plaintes à l'encontre de certains collaborateurs, dont Edouard Missoni (DG des Sports), pour « *non reversement des cautions des candidats aux différentes élections des fédérations sportives nationales* » et Mme Odette Kingbo (ancienne administratrice du Fonds national pour le développement du sport, FNDS, pour « *refus de justifier les décaissements constatés sur le compte du FNDS ouvert sur les livres de la Bicig et dont elle avait seule la signature...* »). Egalement, contre Agnan Mbadinga (enseignant à l'INJS) « *pour détournement des frais d'écologie des étudiants* ». Mais, en s'attaquant aux gens qui, depuis plusieurs années, gèrent

au quotidien les dossiers au département des sports, Nicole Assélé, ancienne secrétaire générale et aujourd'hui ministre des Sports, est sûre et certaine que sa crédibilité va être mise à rude épreuve. Son initiative, que d'aucuns qualifient de zèle, pourrait avoir un effet boomerang. Mais aux dernières nouvelles, on apprend que la ministre des Sports aurait retiré sa plainte contre ses collaborateurs, certains ayant, semble-t-il, exigé sa présence pour faire leurs dépositions à la direction générale des recherches (DGR). Un rétropédalage qui en dit long. Et que dire du trésorier de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) suspendu par son employeur à titre conservatoire ?